

# LABOR EFECTUADA POR EL CENTRO DE HISTORIA Y GEOGRAFIA DURANTE EL AÑO 1949

Uno de los principales problemas para la Asignatura, a que se abocó el Centro presidido por la Señorita Herminia Urso, fué el relativo a la reintegración de la cátedra de Educación Cívica y Economía Política, objetivo que fué conseguido, por lo cual este año funcionarán nuevamente estos cursos.

Durante al año pasado se llevó ante las autoridades de la Facultad el problema del financiamiento de la REVISTA CLIO, ya que ella carecía de un financiamiento estable; debido a ésto se hizo llegar hasta donde el Señor Decano, una clara exposición sobre el asunto. Sin embargo la REVISTA no logró salir, porque el presupuesto para 1949, había sido ya invertido en 1948.

Con el objeto de estimular las actividades culturales dentro del Departamento, se llevaron a efecto algunas conferencias, entre las cuales podemos citar la dictada por el compañero Reinaldo Borge, Director de CLIO, sobre su viaje a Bolivia. Patrocinado también por el Centro, se organizó un concurso sobre el Facto del Atlántico, el que no

tuvo la colaboración que merecía, a pesar de ser presentados tres trabajos muy bien desarrollados.

Durante el mes de Diciembre de 1949, se hizo la elección de Presidente del Centro para 1950, en la cual resultó elegido el compañero Floreal Recabarren, al cual deseamos buenos augurios para su trabajo en el presente año y esperamos que encuentre la debida cooperación de todos los compañeros, para que así pueda desarrollar una fructífera labor.

## LA REVISTA "CLIO" Y EL CENTRO DE PEDAGOGIA

Desde estas páginas, en las que siempre hemos puesto la nota crítica o estimulante hacia el Centro que dirige nuestra Escuela, no puedo menos que agradecer a mi querido amigo y presidente Luis Carreño S., como también al resto de los miembros del Centro, las facilidades obtenidas para esta Revista, facilidades que harán más segura su continuidad.



## NECROLOGIA

Frente al infinito misterio de la muerte, nada podemos exclamar; sólo nos es posible recordar a los seres que se han sumido en ese inconsolable mundo de lo desconocido. Recordemos, pues a aquella que fuera alegre y sincera amiga Juanita Grimberg, cuyo eterno alejamiento sentimos con amargura; los que la conocimos tenemos muy viva su imagen risueña, su cordialidad franca y su compañerismo desinteresado, enaltecedoras virtudes que difícilmente podremos olvidar. Sus amigos y compañeros de asignatura, deseamos rendirle por estas líneas, el postrer homenaje, que es el acongojado adiós, tributado con afecto y simpatía. Nos queda de ella su espíritu juvenil, el que continuará acompañándonos en la tarea y misión que ella también se propuso realizar. D. S. V.

Agosto de 1950.